

Referenzprojekt  
**Musikprobelokal  
Röthis**



Der Neubau des Musikhauses übernimmt die bauliche Körnung der Umgebung und wird als zweigeschossiger Solitär seitlich versetzt zum Bauernhaus im nordöstlichen Bereich des Grundstückes situiert. Im Obergeschoss befindet sich der große Proberaum des Musikvereins mit zweiseitiger Belichtung. Im Erdgeschoss befindet sich neben dem Sitzungsraum des Musikvereines eine Bäckerei mit angeschlossenem Café und vorgelagertem Gastgarten, im Untergeschoss zwei Einzelproberäume mit Orientierung zu einem bepflanzten Innenhof. Der Neubau ist als massive Stützen-Platten-Konstruktion mit vorgehängten Holzelementen ausgeführt und erfüllt Niedrigenergiestandard.



Architekt **Cukrowicz Nachbaur, Bregenz, A**  
Bauherr **Gemeinde Röthis, A**  
Nutzung **Musikprobelokal, Café**  
Baujahr **2009**

Auszeichnung **Vorarlberger Hypo-Bauherrenpreis 2010**  
**Vorarlberger Holzbaupreis 2011**  
**International Architecture Awards 2012**